



# 給食カフエで調理委託考える

調理経験が大切

人件費削減が目的か



中川区では荒子小学校に 小学校の給食調理を民間業 続いて、来年度から千音寺 者に委託する予定になつて います。子どもたちへの影響はどう

なのか、どのように 行われるのか知りたいという声もあり、1月13日、新日本婦人の会中

川支部と給食を良くする会が給食カフエを開催しました。学区の方や若いお母さんも小さなお子さんを連れ参りました。

現場の報告に熱心に議論する参加者 は一括して全市統一なので、今まで通り安心安全な給食を提供しますということです。しかし現場では、それ

ぞれ調理環境が違い、それが工夫があり、紙に書いたものを見ただけで本当に今まで通りのものができることか、長年、調理のコツなど伝えながら仕事をしてきたものとしては不安があることです。

地元住民の声は、市も無視できません。未来を担う子どもたちのためにも矛盾が多い調理業務の委託化をやめてほしい、とたくさんの方々がいました。

「憲法9条を守り、国会で憲法改悪の発議をさせないぞ」「3000万人署名を中川でも集めよう」と安倍9条改憲NO!中川アクションが1月15日結成されました。中川革新懇談会、

戦争法廃止を求める中川区実行委員会、憲法改悪反対中川共同センター、荒子・野田9条の会、富田9条の会、一色9条の会と日本共産党が参加します。5月3日までに、区内では5万5千筆以上の署名を目標に取組をひろげていきます。

今冬初の本格的な雪が降った1月25日朝、江上博之市議は、地域のみなさんとともにあおなみ線荒子駅前で早朝宣伝を行いました。

## 安倍9条改憲NO!中川アクション結成

**はとり幼稚園存続を求めて**

1月22日、市立はとり幼稚園廃園について近隣住民への説明会が開催されました。教育委員会が、と課題、児童3~5才児人口の減少、保育希望の増加、幼稚園の定員に対する就園率低下、園児数の全市的減少を理由に、2022年3月廃園すると説明しました。



「廃園中止を求める署名が14600筆集まつた」

勝手に決めた」「市立幼稚園に多額の税金がかかっているというが子どもに税金をかけるのは当たり前だ。市民税減税をやめればいい」「2013年に修繕したばかりだ」

江上博之市議も発言

「転園して畠田保育園へ行きそこも廃園。上から決めて相談もないやり方は納得できない」「人口減少というがこの地域の統計とつてているのか」と40人ほどの参加者から次々に反対意見が出ました。

おどさんも発言

**弁護士相談（子育て 教育問題も）毎週木曜 江上ひろゆき事務所まで電話363-1450**



中川共同センター、荒子・野田9条の会、富田9条の会、一色9条の会と日本共

議会で学校設置条例の採択が必要。人口減少克服が厳しいというなら、市民税減税やめ、名古屋城天守閣木造化をやめるべきだ」と発言しました。参加者は、引き続き学習会などを行って廃園中止を求めていく姿勢です。

2月早朝宣伝

近鉄戸田子駅前で早朝宣伝を行いました。

# 中川学童保育連絡協議会が区交渉

中川学童保育連絡協議会が、1月26日、中川区民生子ども課と懇談会を開催しました。江上博之市議は傍聴しました。

学童保育の土地探し、専用室の備品、指導員の採用、

これまで市に要求してきた設備などが進まなかつたのに、委託化するに当たり改善されたものもあるそうですが、「お金がないから委託す。しかし現場では、それ

ぞれ調理環境が違う、それが人件費削減にあるといふ証明ではないでしょうか。契約が4年半ごとに代わるのも不安です。

地元住民の声は、市も無視できません。未来を担う子どもたちのためにも矛盾が多い調理業務の委託化をやめてほしい、とたくさんの方々がいました。

「憲法9条を守り、国会で憲法改悪の発議をさせないぞ」「3000万人署名を中川でも集めよう」と安倍9条改憲NO!中川アクションが1月15日結成されました。中川革新懇談会、

戦争法廃止を求める中川区実行委員会、憲法改悪反対中川共同センター、荒子・

野田9条の会、富田9条の会、一色9条の会と日本共

産党が参加します。5月3日までに、区内では5万5千筆以上の署名を目標に取組をひろげていきます。

今冬初の本格的な雪が降った1月25日朝、江上博之市議は、地域のみなさんとともにあおなみ線荒子駅前で早朝宣伝を行いました。

「憲法9条を守り、国会で憲法改悪の発議をさせないぞ」「3000万人署名を中川でも集めよう」と安倍9条改憲NO!中川アクションが1月15日結成されました。中川革新懇談会、